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健康保険証と 
マイナカードの 

一体化は中止を 

ひと口雑科（１号） 
 健康・くらしのことなど、私が読んだ話、街角で聞いた話

などをこれから随時に記載していきます。 

皆さんは油汚れの食器を何で洗っておられますか？我が

家ではこんな様子です。甲良町に転居する前後だったと思い

ますが、ラジオ番組（KBS 京都）で漫才コンビ「非常階段」

のシルクさんが教えてくれた方法を実践しています。 

♥先ず、食器の裏側・油汚れのない面に水道水をまんべんな

く流します。これが重要になります。その後油汚れの面に水

道水をあて流します。その際、落ちない場合スポンジやたわ

し（洗剤は付けず、我が家では使わなくなった靴下）で助け

ます。♥注意点①油が多い場合はティッシュペーパーか新聞

紙でふき取っておきます②ガラス製の器には効果なし（理由

は不明）③くれぐれも油汚れの面を先に洗わないこと、濡ら

さないことが重要！ 合成洗剤で「海を汚さない」小さな取

組みにもなります。ぜひお試しあれ。（N.N.） 

 

町
が
提
出
し
た
資
料
で
は
、
「
マ
イ

ナ
ン
バ
ー
カ
ー
ド
の
普
及
を
進
め
る

こ
と
に
よ
り
、
住
民
に
と
っ
て
必
要
な

手
続
き
の
デ
ジ
タ
ル
化
が
進
み
、
各
種

証
明
書
の
非
対
面
で
の
交
付
を
拡
大

さ
せ
る
な
ど
、
行
政
手
続
き
の
利
便
性

向
上
を
図
る
こ
と
」
な
ど
と
し
て
い
ま

す
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き
な
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政
府
は
12

月
2

日
を
も
っ
て
紙
の

健
康
保
険
証
を
廃
止
す
る
こ
と
に
固

執
し
て
い
ま
す
。
し
か
し
、
多
く
の
国

民
や
医
療
機
関
、
医
師
か
ら
も
導
入
中

止
や
実
施
時
期
の
延
期
を
求
め
る
声

が
日
に
日
に
高
ま
っ
て
い
ま
す
。 

カ
ー
ド
に
記
録
さ
れ
た
個
人
情
報

の
漏
洩
事
件
は
後
を
絶
た
ず
、
犯
罪
に

利
用
さ
れ
て
い
る
ケ
ー
ス
が
報
道
さ

れ
て
い
ま
す
。
ま
た
、
Ｉ
Ｔ
企
業
と
癒

着
し
た
政
府

・
権
力
者
が

一
元
管
理
さ

れ
た
膨
大
な
国
民
の
個
人
情
報
を
手

に
入
れ
る
こ
と
自
体
に
も
不
安
が
付

き
ま
と
い
ま
す
。
マ
イ
ナ
ン
バ
ー
カ
ー

ド
取
得
は
あ
く
ま
で
強
制
で
き
ず
任

意
な
の
で
す
か
ら
。 

西
澤
議
員
は
、
健
康
保
険
証
と
マ
イ

ナ
ン
バ
ー
カ
ー
ド
の

一
体
化
に
関
連

す
る
条
例
改
正
で
は
こ
れ
ら
の
理
由

を
述
べ
反
対
し
ま
し
た
。 

お詫び・訂正 
前号（926 号）の記事で、彦根

愛知犬上広域行政組合を構成する

町の一つに「秦荘町」と記載して

いましたが、「愛荘町」が正しい記

載です。お詫びして訂正します。 

マイナカードの普及率・利用率 

資料などで明らかになったことは、 

◆普及率 63.8％（R5.3.31） 
から 75.3％（R6.3.31） 

◆利用率（保険証として） 
 国保加入者＝8.86％ 
 後期高齢者＝5.6％ 

 

9 月議会最終日 
24 日 9 時開会 

 予算・決算常任委員会から各会計

決算審査の報告、質疑、討論、採決

が予定されています。 

 西澤議員は「高等教育無償化等を

求める意見書」「教員の長時間労働

の抜本的改善を求める意見書」それ

ぞれ（案）を他の議員の賛同を得て

最終日提出する予定です。 

 

利
用
率
９
％
未
満 

９
月
定
例
会
の
予
算
決
算
常
任
委
員
会
で
令

和
５
年
度
の
一
般
会
計
決
算
審
査
の
中
で

「
マ
イ
ナ
ン
バ
ー
カ
ー
ド
普
及
事
業
」

の
問
題
点
が
明
ら
か
に
な
り
ま
し
た
。
カ
ー
ド
の
普
及
率
は
63･

8
％
か
ら
75･

3
％
に
拡
大
し
た
も
の
の
、
西
澤
議
員
の
質
問
に
答
え
て
、
保
険
証
と
し
て
の
利

用
率
は

一
割
に
も
な
ら
な
い
こ
と
が
判
明
し
ま
し
た

（左
枠
参
照
）。 


